



Bericht aus der letzten öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 22.11.2021

Bürgerfragestunde

Aus der Bürgerschaft wurden Fragen zum Windhundverfahren zur Vergabe der Bauplätze gestellt. Die Verwaltung wird die aufgeworfenen Fragen abklären und entsprechend informieren.

Protokollgenehmigung

Der Gemeinderat genehmigte das Protokoll der öffentlichen Sitzung vom 25.10.2021.

Bekanntgabe von Beschlüssen aus der nicht-öffentlichen Sitzung

Der Stellvertretende Bürgermeister Fels gab folgende Beschlüsse aus der letzten nicht-öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 25.10.2021 bekannt:

- Der Gemeinderat hat über die Verpachtung eines Grundstückes beschlossen.
- Der Gemeinderat hat die Aufnahme eines auswärtigen Kindes im Kindergarten Don Bosco Hürbel beschlossen.

Bausachen

a) Neubau Freisitz, Flst. 2071, Niedernzell, Gemarkung Gutenzell

a) Dieser Punkt wurde von der Tagesordnung abgesetzt, da das Baugesuch zurückgezogen wurde.

Haushaltsplan 2022; Vorstellung der geplanten Investitionsschwerpunkte

Für die Erstellung des Entwurfes für den Haushaltsplan 2022 wurden dem Gemeinderat die geplanten Investitionsschwerpunkte vom Büro Fassnacht und der Verwaltung vorgestellt. Fragen des Gemeinderats wurden beantwortet. Bei den Baumaßnahmen sind 2022 unter anderem folgende Projekte vorgesehen:

- Restliche Erschließung Baugebiet „Brühl III“ in Gutenzell
- Erschließung Baugebiet „Bei der Schule“ in Hürbel
- Sanierung Gemeindeverbindungswege
- Maßnahmen im Rahmen der Eigenkontrollverordnung
- Breitbandausbau

Verschiedenes

- Sperrung Rotsteg

Der stellvertretende Bürgermeister Fels informierte darüber, dass sich bei der Begutachtung herausgestellt habe, dass die Träger des Rotstegs nicht mehr repariert werden können, sondern erneuert werden müssen.

- Sanierung Brücke Kreisstraße K7506 zwischen Gutenzell und Hürbel

Der stellvertretende Bürgermeister Fels teilte mit, dass die verkehrsrechtliche Anordnung für die Straßensperrung bis 23.12.2021 verlängert wurde.

- Weihnachtsfeier

Der Gemeinderat hat entschieden, die geplante Weihnachtsfeier aufgrund der steigenden Corona-Zahlen nicht durchzuführen.

- Baugebiet „Bei der Schule“ in Hürbel

Der stellvertretende Bürgermeister Fels erläuterte, dass aufgrund eingegangener Stellungnahmen ein Termin der Verwaltung mit dem Rechtsanwalt der Gemeinde und der Sieber Consult GmbH stattfinden werde.

- Vermessung Baugebiet „Brühl III“

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Abmarkungsarbeiten an das Vermessungsbüro Gräber+Javorsky zu vergeben, um Synergieeffekte zu nutzen und Kosten zu sparen.